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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
seit der Einführung der bundesweiten LKW–Maut auf Bundesautobahnen ist eine 
Verlagerung des Schwerlastverkehrs auf untergeordnete Strassen ein vieldiskutiertes Thema. 
 
Nach Angaben des Ministeriums für Bau und Verkehr des Landes Sachsen-Anhalt deuten 
erste Ergebnisse von Verkehrszählungen darauf hin, dass vor allem bei kurzen Fahrstrecken 
auf Nebenstrecken ausgewichen wird. Jüngst veröffentlichte Zählungen der hessischen 
Strassen- und Verkehrsverwaltung haben eine Zunahme des Schwerlastverkehrs an einzelnen 
Orten um bis zu 90% ergeben. 
 
Auch in Magdeburg gibt es einige Streckenabschnitte, die sich für LKW besonders anbieten, 
um die Maut zu umfahren. Daher wurden in den vergangenen Monaten auch in unserem 
Stadtgebiet Verkehrszählungen durchgeführt, um festzustellen, ob der Schwerlastverkehr mit  
der Einführung der Maut zugenommen hat. 
 
Daraus ergeben sich für mich folgende Fragen: 
 
1. Ist nach den bisherigen Zählungen ein verstärkter Schwerlastverkehr über städtische 

Nebenstrecken festzustellen?  
 
2. Wenn ja, auf welche Größenordnung beläuft sich die Mehrbelastung und welche Strecken 

sind hiervon besonders betroffen? 
 
 
Ich bitte um die Beantwortung der Fragen gemäß §8 der Geschäftsordnung. 
 
 
 
 
Burkhard Lischka 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 


